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LAMPIRAN 
Lampiran 1Hasil Wawancara 
WAWANCARA DENGAN KEPALA UPT TIPD  
Bapak I Kadek Hengky Primayana S.E., M.Pd. 
No Pertanyaan Jawaban 
1 Kapan mulai berdirinya 

STAHN Mpu Kuturan 
Singaraja? 

STAHN Mpu Kuturan Singaraja ini berdiri pada 
tahun 1967 namun namanya bukan STAHN tapi 
PGAHN. Kemudian pada tahun 1993 PGAHN ini 
berubah menjadi APGAHN. Dan tahun 1999 
barulah menjadi STAHN. 

2 Jika boleh tau bapak sendiri 
di UPT TIPD ini memidangi 
apa? 

Disini saya sebagai kepala UPT TIPD, tugas nya 
pun 
mengkoordinasikanseluruhkegiatandevisiataubagian. 
Bertanggungjawabatasketersediaan data 
baikakademik, maupun non akademiksecaraumum. 
Dan masihada yang lainnyalagi 

3 Staf di UPT TIPD ini ada 
siapa saja pak? 

Disini baru ada 4 anggota staf termasuk saya sendiri. 
Ada 2 orang yang menghandle atau membidangi 
entry data/posting data ke master data base-web 
STAHN MpuKuturanSingaraja dan Mengelola data, 
dan mengeloladokumen PDPT agar aman, dan 
dapatdibutuhkansewaktuwaktu. 1 
staflainnyabertugasMenyediakan data dan informasi 
yang berhubungandengan STAHN 
MpuKuturanSingaraja, baik data akedemik, maupun 
data non akademik. 

4 Layanan sistem apa saja 
yang ada di UPT TIPD? 

Baru ada sistem SISKA saat ini 

5 Fitur apa saja yang ada di 
sistem SISKA ini? 

Untuk saat ini SISKA baru ada fitur Dashboard, 
Pembayaran Perkuliahan, Penyusunan KRS, Cetak 
KRS, Cetak KHS, Jadwal Kuliah, Wisuda, Surat 
Keterangan dan Ganti Password. 

6 Apakah pada sistem ini ada 
hambatan yang pernah 

Ya untuk saat ini yang masih sering terjadi itu 
dilayanan sistem SISKA yaitu saat para dosen yang 
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terjadi atau mungkin sering 
terjadi? 

banyak menunda atau mungkin bisa dibilang ada 
dosen yang masih belum paham untuk input nilai 
mahasiswa, jadinya para dosen selalu menyerahkan 
nilai ke staff UPT TIPD untuk diminta bantuan 
mengisi. Dan hampir keanyakan dosen menginput 
nilai dihari akhir jadinya kinerja sistem menjadi 
lambat atau sistem belum mampu untuk bekerja 
optimal. 

4 Seberapa sering sistem 
SISKA ini mengalami 
hambatan yang sama atau 
mungkin ada masalah 
lainnya? 

Kalau untuk hambatan yang sama ini sering terjadi 
diakhir semester saja, dan untuk masalah lainnya 
ada sih pernah dari mahasiswa itu sendiri yang 
teledor dengan akun SISKA mereka sampai 
diketahui oleh temannya sehingga ada mahasiswa 
yang masuk ke akun mahasiswa lainnya untuk 
alasan apa juga pak tidak tau tapi pastinya ada saja 
pencurian data tugas mahasiswa atau lainnya. Karna 
mahasiswa tersebut bikin laporan ke staf UPT TIPD 
kalau datanya ada yang dicuri lah atau login 
seenaknya mengganti password.  

5 Apakah UPT TIPD ini 
sebelumnya sudah pernah 
dilakukan audit pengelolaan 
TI? 

Belum pernah melakukan, hanya sebatas 
pemantauan pemakaian TI yang ada. Untuk audit 
yang lebih intens dan akurat belum pernah dilakukan 
terkait TI  

7 Apakah kira-kira STAH 
memerlukan adanya 
evaluasi tata kelola TI atau 
audit terhadap pengelolaan 
TI pada UPT TIPD yang 
memiliki standarisasi? 

Iya tentu diperlukan, karena dengan adanya hasil 
audit yang dilakukan pada UPT TIPD mungkin 
kedepannya TI perusahaan akan lebih terstruktur 
dan memiliki standarisasi yang dapat mendukung 
tujuan bisnis. 
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WAWANCARA DENGAN STAFF TIPD 
Bapak I Gede Teguh Heriawan S. Kom., M. Kom 
No Pertanyaan Jawaban 
1 Apakah bapak pernah 

mengatasi tentang 
keamanan informasi dari 
insiden resiko yang terjadi? 

Iya pernah, tapi hanya sebatas menatasi saja dan 
melakukan perbaikan, tidak sampai menganalisis 
permasalahan tersebut. 

2 Dari resiko TI pada UPT 
TIPD apakah dapat 
dikendalikan dengan baik 
pak? 

Sejauh ini sih, karna belum pernah dilakukan evaluasi 
terkait TI yang memiliki standarisasi jadinya pak 
belum bisa memastikan kalau itu sudah ditangani 
dengan baik atau belum. 

3 Kalau dari bapak sendiri 
hambatan yang sering 
terjadi apa? 

Untuk saat ini mungkin disistem pelayanannya seperti 
SISKA, karna sistem SISKA ini masih baru dari 
tahun 2021. Jadi masih ada beberapa sedikit 
kekurangan dan perlu dilakukan sosialisasi ataupun 
sharing mengenai sistem ke dosen dan mahasiswa 
sebagai pengguna kan. Palingan hambatannya itu saat 
ada mahasiswa yang masih belum paham cara 
menyusun KRS lah ya misalnya. Dari masalah itu 
saja sebenarnya sudah ramai mahasiswa dating 
keruangan, ataupun bertanya digrup. Ada juga saat 
melakukan pencetakan KHS yang mereka belum bisa 
cetak entah itu masalah nilai yang belum keluar atau 
ada yang sudah peraikan nilai dengan dosen namun 
disistem belum berubah nilainya. Belum lagi staf di 
TIPD in ikan sedikit hanya 4 orang termasuk ketua, 
tentu saja jadi melambat proses pelayanan dan kadang 
sistem overload saking banyak nya mahasiswa, dosen 
atau staf yang membuka sistem. 

4 Apakah tidak ada manual 
booknya pak untuk 
penggunaan IT ini? 

Biasanya ada di SOP, tapi untuk SOP penggunaan IT 
sepertinya belum ada 
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Lampiran 2 Surat Penelitian 

  Lampiran 3 Foto Dokumentasi Observasi Awal 
Observasi dan wawancara dengan Kepala TIPD dan Staff TIPD: 
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Lampiran 4 Uji Keterbacaan Instrumen 
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Lampiran 5Berita Acara 

 Lampiran 6Breafing 

 


